

Cette saison nous avons été assez surpris de la quantité de licenciés venus au VCBB en ce début de saison. Nous avons enregistré le nombre de 248 licenciés toutes catégories confondues. A aucun moment, depuis notre existence, ce nombre avait été atteint. Nous retrouvons également ce phénomène dans beaucoup de communes voisines, ce n'est pas propre à notre club.

Nous avons donc une nouvelle fois été obligé de refuser des jeunes dans certaines catégories. Ce qui est toujours regrettable !

Mais les installations et le nombre d'encadrants au VCBB nous impose une limite à ne pas dépasser de façon à proposer un service à la hauteur des attentes des licenciés.

En termes de résultats sportifs, c'est une saison de nouveau vierge en termes de titre.

Ce constat n'est pas à la hauteur de nos ambitions, nos participations dans les différents championnats sont présentes pour chaque catégorie mais il nous manque toujours le petit plus pour espérer accrocher un titre départemental !

Les U20 masculins présents en première division n'ont pas réussi sur la saison à reproduire les rencontres prometteuses du début de l'année.

Les seniors masculins terminent dans le haut du classement de la seconde division départementale mais malheureusement insuffisant pour participer au Final Four de cette poule.

Les autres catégories jeunes ont participé aux championnats de secondes divisions avec beaucoup de volonté et de persévérance. Ils sont toujours dans un esprit de formation, félicitations à eux !

Nos plus jeunes, forts nombreux, se sont distingués dans leurs rencontres avec beaucoup d'envie. Quelques regrets tout de même sur la participation des joueurs de la catégorie U9, les coachs ont rencontré quelques difficultés pour constituer leurs équipes avec un nombre suffisant de joueurs sur les weekends de championnat.

La catégorie Micro pour la seconde année consécutive donne satisfaction en termes de participation. C'est un bonheur de voir ces jeunes pousses accompagnées de leur parent se trémousser sur le terrain comme de grands basketteurs !

La formation des officiels est toujours aussi présente dans notre club, que ce soit en tenue de tables de marque ou en arbitres clubs, ces activités sont en constantes évolutions.

Félicitations à notre jeune arbitre Racim nouvellement diplômé, qui s'est distingué au niveau départemental. Et je souhaiterai également féliciter Charles qui a réussi son examen d'entraîneur départemental.

Je remercie chaleureusement Jean-Yves CONNAN et Guy VALENTIN pour leur présence tout au long de la saison. Ils sont d'une aide précieuse dans nos relations avec les communes de Coubron et de Vaujours.

Un grand merci à toutes les personnes du VCBB que ce soit encadrants, entraîneurs, accompagnateurs, parents ou autres, cet ensemble d'acteurs de tous les jours constitue les valeurs de notre club et permet de satisfaire au mieux nos licenciés tout au long de la saison.

Je terminerai par vous souhaiter une excellente fin de saison et également de passer d'agréables vacances en espérant vous retrouver dès le mois de septembre avec toujours le même engouement pour notre sport favori : le basket Ball !

A bientôt avec le VCBB !

Laurent Asset, Président du VCBB